



Ludothèque de Chêne-Bougeries

12 MAI 2022



"Le plus difficile à supporter pour un joueur, ce n'est pas d'avoir perdu, mais de cesser de jouer."

Madame De Staël

Billet du président

L'année 2021 a amené une fois de plus toute l'équipe de la ludothèque de Chêne-Bougeries à relever de nombreux défis pour poursuivre ses activités. Il a fallu s'adapter et se réinventer pour accueillir le public dans les meilleures conditions. Le sens de l'hospitalité, la bonne humeur et la bienveillance ont été les maîtres-mots pour chaque collaborateur et bénévole et je voudrais ici vivement les en remercier. Notre structure a pu reprendre progressivement vie par rapport à l'édition précédente et nous avons pu retrouver une fréquentation plus qu'encourageante de nos locaux.

Conscients de notre mission de créer du contact social au sein de la commune et de permettre aux habitants de tisser de précieux liens autour du jeu, il aura fallu attendre le début de cette année 2022 pour reprendre une activité normale et nous nous réjouissons beaucoup pour la suite.

Nous remercions vivement les autorités de la Ville de Chêne-Bougeries pour leur soutien, tant le Conseil Administratif que le Conseil Municipal et en particulier la commission "Petite enfance, Jeunesse et Ecoles" présidée par Monsieur Laurent Schmidt. Nous avons en effet pu bénéficier d'une augmentation considérable de la subvention, ce qui a permis l'engagement d'un nouveau collaborateur, d'ouvertures supplémentaires de notre structure, ainsi que la mise en route effective de nouveaux projets.

Eric Laverrière

